

## 文化の秋，スポーツの秋が到来！！



9月2日（土）に袋原フェスティバルが行われました。来てくださった人に楽しんでもらおうと，夏休み前から実行委員を中心に一生懸命準備を進めてきました。当日は，厳しい暑さの中の開催となりましたが，ステージも展示会場も大いに盛り上がり多数の保護者の皆様にお越しいただきました。PTAからは，生徒の暑さを少しでも和らげようと，ドリンクを提供していただきました。大変ありがとうございました。

今月25日には先日延期となった市駅伝大会，来月7日～8日には市新人大会が開催されます。様々な行事が実施される秋，意欲的に活動に取り組み，大いに力を発揮してほしいと思います。



3学年発表「合唱」



展示発表（いちい学級）



黒板アート（総合文化部）



学級旗展示



吹奏楽部ステージ



### 「読書の秋」到来！

今年6月の「選書会」で全校生徒が投票した結果をもとに選ばれた約300冊の本が図書館に入りました。「読書の秋」です。ぜひ積極的に図書館を利用してほしいと思います。



### 【原中生の活躍を紹介】

◇第21回太白区総合体育大会 第20回太白区中学校柔道大会 男子団体1位

◇令和5年度少年の主張太白区大会 優良賞 T・R

◇高円宮杯第75回全日本中学校英語弁論大会仙台市予選大会 奨励賞 K・K

◇第60回仙台市中学校弁論大会 優良賞 H・R

原フェスでの弁論発表→



## ★10月の行事予定★

2日（月）立会演説会・生徒会役員選挙	18日（水）音楽発表会 3年弁当
6日（金）1学期終業式	19日（木）職員研修・体育祭準備 午前授業 給食・弁当なし
7日（土）市新人大会（1日目）	20日（金）体育祭 弁当 部活動中止
8日（日）市新人大会（2日目）	23日（月）体育祭予備日 弁当 プログラム委
9日（月）スポーツの日	24日（火）職員会議①・部活動中止
10日（火）秋季休業日	25日（水）職員会議②・部活動中止
11日（水）秋季休業日	いちい科学館学習 いちい弁当
12日（木）2学期始業式	26日（木）職員研修・午前授業 部活動中止 給食・弁当なし
13日（金）学年・専門委員会	27日（金）3年進路説明会 1年仙台自主研修 3年弁当 ※1年生は研修中に昼食
16日（月）教育実習（～11/6） 体育祭学年練習	30日（月）～ 3年教育相談
17日（火）中央委員会	



※個人情報保護のため，不当な利用，複写及び複製等をしないようにお願いいたします。

## 第1回フォトコンテスト

校長 藤田義雄

初の試みとして、今年度の原フェスで、フォトコンテストを開催しました。テーマは「1枚の写真で袋原を表現しよう！」です。この企画には、二つのねらいがあります。一つ目は、袋原の地域の良さを再認識してほしいこと。二つ目は、写真を通して他者を意識した表現をするということです。

コンテストに応募した枚数は少なかったものの、一枚一枚の写真には何とも言えない味があり、工夫があり、深い思いが込められていました。「どうすれば袋原らしさが出るか」、「写真を見る相手が、より面白いと思う写真にするにはどう撮ればよいか」などと、見る側を意識した作品になっていたのが本当にすばらしいと思います。

また、掲示された写真を前にして、生徒や職員が「この写真すごいね」、「センスいいよね」、「この写真どこで撮ったんだろう」などと話している姿が見られ、微笑ましい限りです。袋原の良さを再認識し、人と人をつないだコンテストとなりました。



学校だより「杜南」の由来になっている、「杜の都」の南に位置する「袋原」。学区の北を流れる名取川が広瀬川と合流し、名取川が大きく迂回して袋地状の氾濫原が広がっていることから、「袋原」の地名が生まれたと言われています。写真は落合観音堂付近の土手から、名取川と仙台の中心部を望んだものです。 校長撮影



左は、名取川の河川敷にある「大塚山古墳」の夏と冬の写真です。この地域の移り変わりを見てきた、ケヤキなのだと思えます。

校長撮影